

Liège, le 30 mars 2020

Chers collègues,

A la suite du Conseil national de sécurité du vendredi 27 mars et de la décision de maintenir le confinement jusqu'au 19 avril, la ministre de l'enseignement nous a transmis une nouvelle circulaire (voir sur www.idbl.be – suspension des cours – professeurs) relative à l'organisation de l'accueil des élèves durant les vacances de Pâques.

Les démarches à accomplir par les écoles devant l'être dans un délai très court, dès ce matin, nous avons contacté tous les parents via le module sms de PROECO. Nous avons aussi rédigé un courrier à leur attention que nous avons déposé sur le site internet de l'école dans l'onglet « parents – élèves ».

En fonction de la situation ce mardi à 16h, nous avancerons dans la planification de ces deux prochaines semaines. Si accueil d'élèves il devait avoir, nous aurons besoin de volontaires.

Par la présente, nous remercions les collègues qui, dès dimanche, nous faisaient part de leur disponibilité et demandons à chaque membre du personnel qui se porte volontaire pour une permanence durant le congé de nous adresser un mail (directeur@idbl.be) avant ce mardi 31 mars à 16h.

Dans cette nouvelle circulaire, nous avons aussi reçu des précisions concernant les voyages scolaires : ils sont interdits jusqu'au 30 juin. Nous annulons donc le voyage de nos élèves de 6TQ à Barcelone ainsi que celui des 7P et 7TQE dans les Fagnes. Dès l'accord des modalités pratiques avec le PO, nous contacterons les familles afin d'organiser le remboursement des acomptes déjà encaissés pour le premier. En ce qui concerne ces décisions, nous sommes en contact régulier avec les collègues organisateurs.

Voilà chers collègues, nous restons à votre disposition et vous souhaitons de vivre le mieux possible ces semaines bien longues.

Bien cordialement

Isabelle Gathot, Sébastien Grégoire et Benoît Frix.